



## **PSV Wynau – Die Erfolge von Murgenthal im Überblick**

*S.S. Am 14./15. Juni 2008 fand in Murgenthal das Kantonalberni-sche Pontonierwettfahren statt. Am Samstagmorgen um 8 Uhr galt es für die Sektion Wynau ernst. Die Wynauer hatten die Ehre das Einzelwettfahren zu eröffnen. Dank den ähnlichen Wasserverhältnissen in Wynau wie in Murgenthal war eine optimale Vorbereitung auf das Wettfahren möglich. Dadurch wollte natürlich auch jede(r) das bestmögliche Resultat erreichen. Nach dem technisch anspruchsvollen Einzelwettfahren konnte jedoch noch nicht ganz zurückgelehnt werden, denn nach der Mittagspause stand noch der Sektionswettkampf auf dem Programm. Wie erwartet gestaltete sich das Überqueren der Aare, die sogenannte Linienfahrt, als schwierig. Anschliessend an die vollbrachten Leistungen genossen die Mitglieder des PSV Wynau das sehr gut ausgewählte Abendunterhaltungsprogramm der Murgenthaler Pontoniere. Am Sonntag*

*kam dann die Stunde der Wahrheit, die Resultate wurden verkündet. Im Sektionswettfahren erreichten die Wynauer, knapp hinter dem PFV Murgenthal, den 2. Rang. Im Einzelwettfahren siegten in der Kat. C Ingold Manfred/Richard Fritz sowie in der Kat. D Lüscher Martin/Richard Gerhard. In der Kat. C durften Wüthrich Lorenz/Lüscher Beat und Léveillé Jan/Bohnenblust Michael ebenfalls eine Kranzauszeichnung entgegennehmen. Diese Resultate wurden mit dem 3. Platz in der Kategorie F von Deppeler Jessica/Sigrist Sabine und dem 5. Rang in der Kategorie II von Gyax Florian/Lipp Lukas abgerundet. – Nach der Rangverkündigung wurden die Wynauer Pontoniere im Restaurant Löwen erwartet. Für den herzlichen Empfang bedankt sich der PSV Wynau bei allen Beteiligten und hofft weiterhin so erfolgreich von den Wettfahren zurückkehren zu können.*

*(Von Sabine Siegrist)*